



**„Dem Glauben auf der Spur“
Solokonzert mit Gregor Linßen
24.11.2012, 20 Uhr
St.-Remigius-Kirche Heddesheim**

Nach seinem ersten Heddesheimer Konzert im Jahr 2009 hält Gregor Linßen Wort und kommt für einen weiteren Auftritt in die St.-Remigius-Kirche. **„Dieses Konzert war wie ein Gebet“** sagte damals eine Besucherin. Es ist schön, Sie wiederum zu einem besonderen musikalischen und spirituellen Erlebnis einladen zu dürfen! Stimmen wir uns auf das neue Kirchenjahr und den Advent ein - und bleiben wir unserem Glauben auf der Spur ...

Auf Ihren Besuch freuen sich Gregor Linßen und Ihr Katholisches Bildungswerk in Heddesheim!

Der **Kartenvorverkauf** beginnt am **17.09.2012**. Karten zum Preis von 10 Euro bzw. ermäßigten 5 Euro für Schüler, Auszubildende und Studenten erhalten Sie in folgenden Verkaufsstellen:

Katholisches Pfarramt St. Remigius, Unterdorfstraße 17

Blumen & Pflanzen Christophel, Oberdorfstraße 24

Blumen „Florever“, Oberdorfstraße 7

Katholisches Pfarramt St. Gallus, Feuerleitergasse 3

Karten sind außerdem an der **Abendkasse** erhältlich.

Gregor Linßen

Gregor Linßen, derzeit der profilierteste Vertreter des Neuen Geistlichen Lieds, ist nicht erst seit dem Mottolied zum Weltjugendtag 2005 eine feste Größe in der katholischen Musikszene. Einige seiner Lieder, wie z.B. „Ein Licht in Dir geborgen“, finden sich sogar in diözesanen Gotteslobanhängen. Erst kürzlich beim Katholikentag: Gregor Linßen begeistert mit der Aufführung seiner Oratorien-Trilogie „Rede und Antwort“ - jeweils vor großem Publikum - im Mannheimer Rosengarten. Die Uraufführung seines dritten Oratoriums **„Petrus und der Hahn“** fand im Übrigen im August 2007 in Rom in der **Basilika San Giovanni di Laterano** statt.